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再び緊急事態宣言が１月７日(木)に出されて、間もなく１か月になり

ます。２月７日(日)に宣言解除になる予定ですが、まだまだ油断はでき

ない状態です。清川村はまだ少人数の感染状況です。しかし、近隣は厳

しい状態で、厚木市内では感染者が出て休校している学校もあります。

本校では、生徒の下校後の教室の消毒やパーテーションの設置、マスク着用、朝の体温測定など感染

対策を十分に行い、安全の担保をしていきたいと考えています。

宮ヶ瀬中学校では授業時数を確保し、昨年の３月～５月の臨時休校でできなかった授業内容も取り

戻し、１月からは本来の計画どおりの授業を行っています。生徒には夏休みの縮小や週２日の延長日

課と負担をかけました。その甲斐あって３年生も入試までに、既定の授業を終えられました。今後も

生徒の笑顔で活き活きした宮ヶ瀬中学校になるよう工夫して教育活動を進めて参ります。

緊急事態宣言の中で

１月１５日(金)、１・２年生対象に村基

礎基本の確認テストを

実施しました。生徒の

学力や学習状況を把握･

分析し、今後の教育活

動の充実や改善に役立

てる目的で毎年行って

います。生徒のみなさ

んは真剣に試験に打ち

込んでいました。

１月２２日(金）に、今年度最後の

研究授業を１年生の社会科の授業で行

いました。東京医療学院大学客員教

授で、授業改善アドバイザーの三浦

修一先生をお迎えし、指導助言をい

ただきました。歴史分野の「武士の

成長」という単元を、武士がなぜ力

を得てくるのかをシミュレーションで体験をして学びました。始

めは緊張していた 1年生も、試行錯誤しながら答えを探り、理解
を深めていきました。研究協議では参加された小学校の先生方か

らも活発な意見をいただき、教師の授業力向上につながりました。

今後も生徒の成長のため研究を進めていきます。

新会長を中心に新しい代での活動が

進んでいます。方針を定め、その思い

を示して自分達のこれからの活動を支

えるスローガンを決定しました。コミ

ュニケーションを大切にし、全員の思

いを反映した活動で笑顔を創っていく

こと、また、代々受け継いできた和太

鼓をこれからも大切に守っていくこと

は、宮中の和へと

繋がっていくこと

でしょう。

〈1/25学校朝会で発表〉

新生徒会スローガン決まる

宮 中 の 和
～笑顔の和 伝統の和～

１月１４日(木)昼休みに、非常ベル

が鳴り避難訓練が開始されました。火

事を想定した訓練でしたが児童・生徒

共に、安全を確保しつつ落ち着いた行

動が取れました。開始から３分３０秒

で校庭へ全児童・生徒・職員が避難

し、日ご

ろの防災

意識の高

さが伺え

ました。

今年も８日(金)始業式後に百人一

首大会と書き初め大会を行いました。

日本の伝統的な文化行事で年始の授

業を始めるのが宮中の恒例です。

百人一首は源平合戦のチーム戦。

上の句だけで取りにいくのは難しい

ものですが、自分の気に入った歌を

覚えてきて、目星をつけて取りにいけた人もいました。

「ちはやふる・・・」には何人もの人の手が伸びまし

た。似たような句の多さに惑わされては悔しがり、す

ばやい動きに感嘆の声が上がり、両チームとも接戦の

よい勝負となりました。

その盛り上がりの後は、気持ちを

引き締めて書き初め大会。２学期中

に言葉選びをして、練習を重ねてきての本番。真剣な

表情で集中して条幅紙に向かっていました。新年への

決意を胸に、心を込めて作品を仕上げました。

新春百人一首大会・書き初め大会

【２・３月の主な予定 】 ３月

２月 １日(月)学校朝会
１日(月)学校朝会 ５日(金)卒業式予行練習
８日(月)生徒会活動日 お別れ生徒会レクレーション

１１日(木)建国記念の日 １１日(木)第 69回卒業証書授与式
１５日(月)生徒朝会 １２日(金)生徒会活動日

１７日(水)新入生体験入学 １５日(月)生徒朝会

１８日(木)学校運営協議会 １５日(月)１６日(火)三者面談

２３日(火)天皇誕生日 １９日(金)給食最終日

２５日(木)学年末試験[数・理・社・音] ２０日(土)春分の日

２６日(金) 〃 [国・英・保体] ２３日(火)小学校卒業式

２５日(木)修了式・離退任式

現高校１年生の卒業生２名の話を伺い、進路

について学習する授業を１月２２日（金）に行

いました。直接の来校を予定していたのですが、

緊急事態宣言の発令で急遽オンラインでの実施

をお願いしました。高校の規模、通学時間、受

験さらに高校の授業のために今しておいたほうがよいこと、友達のこと、

部活動のこと･･･。成長が感じられる楽しいトークで伝えてくれました。

画面越しでも、リアル高校生の身近な先輩の声は生徒のみなさんに強く響

いたようです。「中学での学びが大切･･･しっかり行っていきたい」等これ

からの生活の目標を改めて考えていました。

コロナ禍で、村書き初め展や中文連

作品展が次々と中止になりました。代

わりに宮中作品展を行っています。美

術や技術家庭科、書写の学習成果の力

作を玄関に展示し、ＨＰにもアップし

ています。ＨＰを通して、他校の作品

も鑑賞できま

す。今後の学習

の参考にできる

とよいですね。

宮中作品展開催


